



まちがど トピックス



■寺内町^{とうろ}燈路～お気に入りの^{あんどん}行灯を探してそぞろ歩き～

8月24日、富田林寺内町およびその周辺で、じないまち四季物語2019「夏」第16回富田林寺内町燈路が開催されました。当日は、日暮れ前からたくさんの方が訪れ、浴衣姿の人や家族連れなどがお気に入りの行灯を探して写真を撮ったり、行灯に照らされて幻想的な雰囲気にもまれた寺内町の風景を楽しみながら散策したりするなど、風情ある寺内町の晩夏の風物詩を満喫していました。



■パラスポーツをもっと身近に

8月16日、車いすマラソンでアテネパラリンピックとロンドンパラリンピックに出場された本市出身の花岡 伸和さんが市役所を訪れました。市長より来年の市制施行70周年記念事業への協力依頼をされた花岡さんは、「富田林市制施行70周年でのイベントや東京パラリンピックを通じて、多くの人に障がい者スポーツをより身近に感じてほしい」と意気込みを語られました。

■力強いパフォーマンスを披露

8月26日、第12回日本高校ダンス部選手権夏の公式全国大会（スモールクラス）に出場された、河南高等学校ダンス部の皆さんが市役所を訪れました。去年出場した前回大会では、惜しくも入賞には届かなかったものの、今年は見事優秀賞を受賞し、リベンジを果たしました。

同ダンス部は、第9回全日本高等学校ダンスチーム選手権にも出場が決定しており、彼女たちの今後の活躍に注目です。



写真とともに見る8月～9月のできごと



■ご存じですかSDGs エスディージーズ

8月29日、市役所で、「～富田林発SDGs基礎セミナー～企業が取り組むSDGsとは？」が開催されました。SDGs「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」は、全世界共通の国際目標として国連で採択されたもので、2030年までに達成すべき17のゴールが示されています。参加者は、SDGsの実現に向けた取り組みや先進事例の話を聞きながら、SDGsにどう取り組んでいけるか思索していました。

■スライムもりもり大実験！！

8月31日、Tトピッoッpッiッc（きらめき創造館）で、「手作りスライムで大実験！！」が開催されました。これはAアイリスRリスIリスS（大阪府立大学理系女子大学院生チーム）の学生と一緒にスライムを使った実験を通して化学を学ぼうというもの。

参加した子どもたちは、学生からの説明を一生懸命聞きながら、実験では塩や酢を加えて変化するスライムの様子をじっくり観察していました。



■公共交通の活性化をめざして

8月30日、本市の抱える公共交通の課題解決を目的に、国土交通省近畿運輸局と「地域連携サポートプラン」協定を締結しました。

同プランは近畿運輸局が地方公共団体と連携し、地方公共団体の抱える公共交通の課題について、関係者との意見交換や現状把握をしながら課題解決に向けた提案書を交付するものです。本市では、今年度末をめどに提案書の交付を受け、地域公共交通の活性化をめざしていきます。

■ニュースポーツで健康みつけた

9月8日、市民総合体育館で、第30回富田林市民スポーツ・レクリエーション祭の総合開会式が開催されました。「健康みつけた！私のニュースポーツ」をスローガンに開催された今回の同祭は、30回目の節目を祝い、デモンストレーションとして和太鼓演奏や太極柔力球、箕面自由学園チアリーダー部によるステージが披露され、観客たちは、30周年の記念の年を飾る演目に目を奪われていました。

